

## Aymeric Poirier : un passionné de kayak

20 février 2015



Aymeric Poirier est une valeur sûre de son club.

Aymeric Poirier est déjà « aspirant moniteur », mais dès le mois de mai, quand il aura 18 ans, il pourra prétendre à devenir moniteur. Licencié au club de canoë-kayak de Quimper-Cornouaille depuis maintenant sept saisons, le jeune homme est en constante progression, au fil de l'eau. Demeurant à Quimper et actuellement scolarisé au Likès en STI2D, il a déjà participé, l'été dernier, à Metz, au Championnat de France « patrouille à trois ». En mars, il prendra part à une compétition de Nationale 3 à Saint-Brieuc et aux qualifications pour le France.

### **Sportif, bénévole, juge, arbitre et entraîneur !**

Mais, Aymeric Poirier est avant tout un élément moteur du groupe slalom - sa discipline de prédilection - dans le club, en N3 depuis trois ans, avec aussi pour objectif de faire progresser les plus jeunes, notamment ceux qui viennent de monter en cadet. Sportif, bénévole, juge, arbitre et entraîneur, il est tout cela à la fois en dépit de son jeune âge. Il a reçu, mercredi, le prix du challenge avec émotion, rappelant qu'il était un vrai passionné de son sport, toujours présent quand il le faut et disponible pour faire progresser les autres.